

# PFLEGE HAT ZUKUNFT!

## Klaus Ranger im Gespräch mit Heike Baehrens MdB



**09. März  
16.30 Uhr  
bei Zoom**



Die Zukunft der Pflege betrifft viele Menschen in unserem Land. Betroffene oder künftig Betroffene, Angehörige, Pflegekräfte und Einrichtungsträger - alle haben unterschiedlichste Berührungspunkte mit dem Thema Pflege und alle haben berechnigte Fragen, wie es in der Pflegepolitik weitergeht.

Pflege ist ein Bereich, in dem alle politischen Ebenen - Bund, Land und Kommunen - Hand in Hand zusammenarbeiten müssen. Deswegen freue ich mich sehr, dass ich mit **Heike Baehrens, der früheren Geschäftsführerin im Diakonischen Werk Württemberg und heutigen Pflegebeauftragten der SPD-Bundestagsfraktion** eine hochkompetente Gesprächspartnerin für dieses Themengebiet gewinnen konnte.

Zu einer Diskussion unter dem Titel „Pflege hat Zukunft!“ lade ich Sie herzlich ein. Sie findet als Videokonferenz statt am 09. März von 16.30 bis ca. 17.30 Uhr.

Sie können der Diskussion auf meiner Facebookseite folgen und sich über die Kommentarfunktion zu Wort melden. Noch besser: Sie wählen sich direkt in das Zoom-Meeting ein. Die Teilnahme ist auch telefonisch möglich, die Einwahlnummer sende ich Ihnen gerne per Mail zu.

Um besser planen zu können, freue ich mich über eine formlose Anmeldung an [kontakt@klaus-ranger.de](mailto:kontakt@klaus-ranger.de)

Facebook [www.facebook.com/klausrangerspd](https://www.facebook.com/klausrangerspd)

Zoom <https://zoom.us/j/95639014679?pwd=N2VWLzE3REMrQ2JjYkl3ODVRbjFGQT09>

**DAS WICHTIGE JETZT**

